

JUSTICIA



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

“No taparé ninguna irregularidad”

Anuncia la alcaldesa de Cuauhtémoc demandas penales por corrupción

● Sólo en un programa de bacheo, malos manejos por \$200 millones: Rojo de la Vega

ELBA MÓNICA BRAVO / P 23

ROJO DE LA VEGA: SE INTEGRAN 12 CARPETAS DE ANOMALÍAS

Denunciarán ante la Contraloría y la FGJ a ex alcaldesa Sandra Cuevas

Detienen en flagrancia a una funcionaria por recibir dinero para hacer gestiones

ELBA MÓNICA BRAVO

La titular de la alcaldía Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, presentará demandas administrativas en la Secretaría de la Contraloría General y denuncias penales en la Fiscalía General de Justicia (FGJ), luego de que —junto con el equipo jurídico— integra 12 carpetas por irregularidades en la ejecución del presupuesto durante la gestión de Sandra Cuevas en temas relacionados con programas sociales, de seguridad y obras, entre las que se encuentran acciones de bacheo que están a revisión, y cuyo monto estimado es de 200 millones de pesos.

En entrevista, la funcionaria afirmó: “voy a llegar hasta las últimas consecuencias”, por lo que continúa la revisión exhaustiva en las diferentes áreas de la demarcación; sin embargo, recordó que un día antes de ocupar el cargo, la gestión anterior sometió “al comité de adquisiciones un promedio de 20 millones de pesos, careciendo de documentación, el expediente de integración y contratos.

“No vamos a tapar ningún tipo de corrupción ni vamos a tolerar a funcionarios públicos que piensan

que pueden seguir con el mismo *modus operandi*, que mínimo es de los 10 años de malos gobiernos, de corrupción, de estar extorsionando a la gente.”

Anunció que la noche del viernes un restaurantero de la colonia Roma señaló que una persona que dijo ser empleada de la alcaldía exigió “60 mil pesos sólo para librarlo de una verificación, es impresionante”.

Agregó que lo peor es que el negocio se hallaba en una lista de inspección, por lo que “se está filtrando la información de funcionarios, pero que sepan que vamos a ir por ellos porque no vamos a tolerar la corrupción”.

El viernes, la alcaldía puso a disposición del Ministerio Público a una servidora pública detenida en flagrancia tras recibir dinero en un sobre amarillo para realizar gestiones, por lo que insistió en que no bajará la guardia, porque a casi dos meses del arranque de su administración ha realizado 300 verificaciones de obras en construcciones y en la operación de establecimientos mercantiles.

Llamó a la gente y a los empresarios a confiar en su gobierno y denunciar, porque en las construc-

ciones supuestamente ilegales “hay una red de corrupción” de servidores públicos de la alcaldía y áreas del gobierno capitalino.

Las carpetas de irregularidades integran la información de beneficiarios de otras alcaldías y estados como parte del programa Farmacia hasta tu casa; más de 12 mil productos caducados que eran para la atención de pacientes durante la pandemia, cámaras de vigilancia y monitores desconectados y la documentación oficial en archivos “mojada y con chinches en bodegas”.

En otro tema, publicó un video en el que llamó al gobierno de la Ciudad “a que nos pongamos a chamber juntos y de inmediato para resolver este conflicto”, relacionado con la instalación de ambulantes frente al Palacio de Bellas Artes, porque ha recibido muchas quejas de la gente.



Harán pruebas de control de confianza a aspirantes a fiscal

Las evaluaciones las realizará la Guardia Nacional; incluyen examen toxicológico

KEVIN RUIZ

—metropoli@eluniversal.com.mx

Como parte del proceso de elección de la nueva persona titular de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, los aspirantes al cargo serán sometidos a pruebas de control de confianza. Para ello el Consejo Judicial Ciudadano (CJC) citó a los siete aspirantes para realizar este exámen, como parte de la etapa final para elegir la terna que será enviada a la jefa de Gobierno, Clara Brugada.

A través de un oficio, les fue notificado a cada uno de los aspirantes para que se presenten el próximo 26 de noviembre a partir de las 06:00 am, en instalaciones de la Guardia Nacional.

Los aspirantes deberán remitir la documentación requerida, además les fue especificado el proceso en el que consistirá la evaluación de confianza.

Entre los requisitos, se solicitó un estudio socioeconómico que deberán enviar con anticipación vía correo electrónico.

El presidente del CJC, Jorge Nader Kuri, explicó que las evaluaciones de confianza serán realizadas por la Guardia Nacional y consisten en cinco puntos.

El primero es un examen médico, seguido de uno toxicológico; posteriormente, una prueba de polígrafo, para dar paso a un examen psicológico. La última evaluación es un examen socioeconómico.

La duración de la evaluación de confianza, precisó Kuri, dependerá de los mismos procedimientos de la GN y aquellos aspirantes que no pasen esta etapa, quedarán descartados para

la terna, explicó. El presidente del Consejo Judicial adelantó que será el domingo 1 de diciembre cuando la Guardia Nacional les entregue los resultados de las evaluaciones de control de confianza.

El pasado viernes concluyeron las entrevistas de los aspirantes a fiscal capitalino, donde expusieron su proyecto de trabajo.

Kuri dijo que tres candidatos tuvieron buenas opiniones. ●

7

ASPIRANTES

a la titularidad de la Fiscalía de la CDMX presentarán la prueba.

3

CANDIDATOS

a la FGJ de la CDMX tuvieron buenas opiniones.



Los días 21 y 22 de noviembre, el Consejo Judicial Ciudadano entrevistó a los siete aspirantes a fiscal capitalino.





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC